

Brizan, además de ocupar el cargo de Primer Ministro se desempeñó como Ministro de Agricultura y Turismo, Educación y Juventud, Finanzas, Comercio e Industria y Energía. Fue líder de la oposición entre 1995 y 1990.

Ha realizado algunas publicaciones, entre ellas: "Granada Isla de Conflicto", "La Industria Nutmeg – Oro Blanco de Granda" y "El proceso de reforma educativa".



Keith Claudius Mitchell.

KEITH CLAUDIUS MITCHELL

Período de mandato: 1995 - 2008

Partido político: Nuevo Partido Nacional (NNP)

Nació el 12 de noviembre de 1946 en St. George. Realizó sus estudios primarios en la Escuela de Happy Hill R.C. y en la Fletcher Memorial School. Asistió a la Universidad de West Indies, Cave Hill Campus. Se graduó en 1971 de Bachiller en Matemáticas y Ciencias, en 1975 realizó un Master de grado en la Universidad de Howard y en 1979 hizo un Doctorado en Matemáticas y Estadísticas de la Universidad Americana.

A parte de su carrera profesional, fue un jugador de Cricket con grandes habilidades. Entre 1964 y 1966 integró el Equipo de Granada Ceicket. En 1973 fue nombrado capitán del equipo de cricket de Granada, y también de las Islas de Barlovento Sotavento y el equipo combinado de la Juventud de Cricket. Se desempeñó como profesor en el Colegio Presentation Brothers y dictó clases de matemáticas en la Universidad de Howard, entre 1977 y 1983.



Universidad de Howard.

Antes de dedicarse a la actividad pública, emprendió un proyecto personal al montar una empresa consultora en Washington, DC. Más tarde prestó sus servicios profesionales a muchas instituciones estatales y empresas privadas.

*Durante su mandato,
el Dr. Mitchell se
ha desempeñado
como Presidente de
la Comunidad del
Caribe (CARICOM)*

Fue elegido para ocupar un asiento en el Parlamento de San Jorge del Noroeste en 1984. Dos años más tarde los miembros del Nuevo Partido Nacional (NNP) lo nombrar líder del partido. Desde 1988 hasta 1989 se desempeñó como Ministro de Comunicaciones, Obras y Servicios Públicos, Cooperativas, Desarrollo Comunitario, Asuntos de la Mujer y la Aviación Civil.

El año 1995 fue probablemente el momento más importante de su carrera. En las elecciones que corrieron el 20 de junio de 1995, el Dr. Mitchell lideró con éxito el Nuevo Partido Nacional. Consiguió que el partido ganase ocho de los quince escaños en la Cámara de Representantes. El 22 de junio asumió el cargo de Primer Ministro junto con su gabinete.

Una vez más, el Dr. Mitchell llevó al Nuevo Partido Nacional al éxito, en 1999. En esa oportunidad el partido consiguió ganar los 15 distritos electorales. Además, el Dr. Mitchell logró mayoría de votos en dos elecciones consecutivas a Primer Ministro. A lo largo de su carrera se desempeñó como Ministro de Seguridad Nacional, Finanzas, Comercio, Industria, Planificación e Información y, más tarde en la Seguridad Nacional y de la Información.



Junto a Carlos Manuel Muñiz.

Durante su mandato, el Dr. Mitchell se ha desempeñado como Presidente de la Comunidad del Caribe (CARICOM), de enero a julio de 1998 y de julio a diciembre de 2004; Presidente de la Junta de Gobernadores del Banco de Desarrollo del Caribe a partir de mayo 1997-mayo 1998, Presidente del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe 1996-1997, Presidente de la Organización de Estados del Caribe Oriental (OECO) entre mayo de 2000 enero de 2002, siendo la más larga Presidente porción de la región sub-grupo, Presidente del Comité Regional Sistema de Seguridad (RSS) a partir de abril de 2001 a marzo de 2002.

Finalmente el 8 de julio de 2008, el Nuevo Partido Nacional perdió las elecciones generales. En su lugar asumió el Congreso Democrático Nacional el cual ganó 11 escaños. El Dr. Mitchell fue reelegido para ocupar un lugar por el St. George North West, además mantuvo su cargo de líder del NNP. El 16 de julio de 2008 asumió oficialmente como líder de la oposición.